

	学校だより	令和7年3月10日	
	ときめきにあふれ、個性が光り合う、 あったかい学校づくり	NO. 48	

夢をその手でつかむために 深呼吸して明日へ！

いよいよ明日から公立高校一般入試が始まります。大野原中学校の全教職員と全校生みんなまで応援しています。「がんばれ」とか「最後まで全力で」とか、様々な応援メッセージがありますが、やっぱり次の応援メッセージしかないと思ったので、明日を控える受験生に贈ります。

ライバルは、たった一人。自分自身です。

もうすぐ試験が始まろうとしている今、あなたはどんな顔をしていますか？
ひよっとしたら鏡の中には、いつもと違う自分がいるかもしれません。
その「いつもと違う自分」こそが、明日のあなたの最大のライバルです。
ひとつゆっくり深呼吸をして、それから笑って、そいつを吹き飛ばしてやりましょう。
あなたは、これから抱いてきた夢のとびらを開けるのです。
ひるむこともない。気負うこともない。
これまでに、これだけ沢山の努力を重ねてきたじゃないか。
その瞬間にできることのすべてを、思う存分、解答用紙にぶつけてくればいい。
さあ、いつも通りの気持ちで出かけましょう。
「Kit勝おまもり」も大中バッグに入れて、応援してもらいましょう。
夢をその手でつかむために。

最後の大掃除！中学3年間の思い出を抱きながら！

3月7日(金)午後、3年生にとって最後の大掃除を行いました。中学3年間、先生方や仲間たちと喜怒哀楽をともにしてきた思い出あふれる学び舎、我が大野原中学校。語り始めると数々の思い出話に花が咲くことでしょう。大野原中学校は、3年生にとって卒業しても永遠の母校です。数々の思い出を抱きながら、感謝の気持ちを込めながら、長く過ごした教室環境を精一杯磨いていきました。約60年間も受け継がれてきた教室、そして今年も次の後輩たちに受け継いでいきます。

